



DELEGACION GRANADINA DE AJEDREZ



CIRCULAR Nº 09/2018

COMPOSICION EQUIPOS CAMPEONATO PROVINCIAL 2018

Una vez terminado el plazo para confirmación y posibles alegaciones sobre los derechos de los clubes para participar en la primera división provincial 2018, recibimos reclamación del club ajedrez dama de baza exigiendo su derecho de optar a ser vacante por no encontrar en las bases de convocatoria del campeonato provincial por equipos nota alguna, donde se castigue con la posibilidad de dejar de ser vacante para los próximos campeonatos por la descalificación de los mismos. Habiendo consultado sobre este punto debemos de atender dicha reclamación por lo que el club ajedrez Dama de Baza al quedar en octavo lugar por su descalificación pasa a ser el tercer vacante en detrimento del club ajedrez Ciudad de Baza como se había comunicado en circular 06-2018 Derechos de los Clubes. Por lo que la Primera División Provincial queda formada por:

1 equipo del Club Ajedrez Nazarí

2 equipos del Club Ajedrez Villa de la Zubia

1 equipo del Club Ajedrez Puerta Elvira

1 equipo del Club Ajedrez Motril

1 equipo del Club Ajedrez Cajagranada

1 equipo del Club Caballo de Plata

1 equipo del Club Dama de Baza

La Segunda División provisionalmente queda formada por:

3 equipos del Club Ajedrez Ciudad de Baza

4 equipos del Club Ajedrez Villa de la Zubia

1 equipo del Club Ajedrez Caballo de Plata

1 equipo del Club Ajedrez Caja Granada

2 equipos del Club Ajedrez Puerta Elvira

Manuel Orantes Martin

Delegado Provincial de la Federación Andaluza de Ajedrez